
人命尊重を基本理念とし、
安全は企業発展の原動力であり、社会的使命である。
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【特集】熊本営業所移転から１年、震災から６年 ～熊本の今～

↑H28(2016年)震災直後の事務所↑

当時のﾔｰﾄﾞ↓

さて、平成28年熊本地震から、6年が経ちました。も
う6年…、というのが正直な感想です。震災当時は、私
以外は避難生活を余儀なくされ、営業所として機能し
ていない状況でした。しかし他の営業所からの営業と
現場応援、それから会社からの支援物資や温かい言葉
を頂いたことが非常に有難く、心身共に助けて頂きま
した。中でも1人のケガ人も出なかった事が、何よりも
良かったです。

少しずつ時間が経ち忘れつつありますが、やはり地
震のニュースを見る度に思い出します。復興関連の工
事はほぼ無くなっていますが、当時の不便な状況を考
えれば今は何不自由なく恵まれた環境です。まだまだ
厳しい経済状況ではありますが、少しでも熊本から会
社を盛り上げていく事が出来る様に、所属社員・協力
会全員で頑張っていきます。

【熊本営業所：星野所長】
熊本営業所移転より1年が経過しまし

た。旧営業所に比べるとヤードはコンパ
クトになったのですが、その分効率良く
使う為に、整理整頓が徹底出来ています。
仮囲いもネットフェンスを使用し、周囲
からも見えやすくしているため、防犯性が高くなってい
ます。計画段階から事務所移転に携わっていた為、非常
に使い易くして頂いています。

ﾈｯﾄﾌｪﾝｽの仮囲い

新事務所

備品庫

移転祝に頂いた
観葉植物

立派に成長!!

1年後

【実習生、特定技能より】

アパートから会社までが
少し遠くなりました。通勤
の時、車の多い道を通る
ので気をつけます。

実習生監査

工務倉庫

【Ｉ係長】

室内は白を基調としていますので、明るい雰囲気
です。収納スペースに余裕があるので、詰め込ま
ず、このままの整然とした状態を保てるように心が
けています。ヤードも舗装され、以前の草刈りや落
ち葉掃除に時間を取られることがなくなりました。

【Ｋ係長】

ヤードがきれいに舗装され、積込
みがしやすくなりました。車の通り
が多い道に面しているため、ヤー
ドをきれいに保てるよう、後回しに
せず片付ける様にしています。

【Ｈさん】

ヤード全体がキレイになり、気持ちよく作業す
ることができています。作業スペースは以前よ
り狭くなっているので、日々整理整頓を心がけ
て仕事をして行きたいと思っています。

検温中…



こまめな
水分補給と塩分補給

ノンカフェイン飲料や
糖分が補給出来るスポーツ
ドリンクもおすすめ！

深酒や夜更かしは、睡眠不
足・脱水症状をまねきやす
く、熱中症の原因になるの
で極力控えましょう

十分な睡眠と
バランスの良い食事

気温・湿度が高い中でのマ
スクは、体温が上昇しやす
くなるので特に注意

十分な距離を取り
マスクを外して休憩

エアコンを活用

温度は極端に下げず適温で。
一般的に28度が適温と言
われているので、１度でも
近づける事で身体に負担が
無く「CO2削減」「省ｴﾈ」
にも繋がります！

コロナ禍での夏も３年目を迎え、今年も熱中症の季節がやってきます。ゴールデンウイークでの疲れ・寝不足・食生活の乱れが、
熱中症を引き起こす原因にもなります。夏本番に向けて今日からでも規則正しい生活を心掛けましょう！！

「労働災害を防止するために、産業界での自主的な活動の推進と、
職場での安全に対する意識を高め、安全を維持する活動の定着を
目的とする」のが全国安全週間です。全産業の死亡災害のうち、
建設業の占める割合は３割にも及びます。このことからも、建設
業は安全対策の重要性が、他の産業よりも高いことがわかります。
当社も安全意識を高めるために、毎年この期間に安全大会を実施
していましたが、今年の実施については未定です。しかし気を緩
めず、常に安全第一で日々の業務に取り組んで行きましょう！

◆準備期間：6/1～6/30
◆本週間：7/1～7/7

スローガン

全国安全週間は
今年で95回目を
迎えます！！

期 間

趣 旨

昨年（2021.３月）にリモート面接をした、ベトナム
技能実習生８期生３名が４月下旬に日本へ入国しました。
コロナの影響で１年以上入国が出来ない状態でしたが、
今後は約1ヶ月間、受入機関での研修を経て５月末頃に
入社式を実施する予定です。

面接時の様子

◆特定技能
5名

◆技能実習生
11名(8期生含む)

になります☆

*5/10時点

4月27日（水）に
PayPayドームで行
われた、ソフトバン
クホークスVS西武
戦に、硬式少年野球
チームの、球道ベー
スボールクラブの皆
さんをご招待しまし
た！ホークスは負け
てしまいましたが、
楽しんでいただけて
いたら嬉しいです♪

硬式少年野球チームの
球道ベースボールクラブの皆さん


